

## ABSTRAK

Yogyakarta adalah salah satu kota pariwisata yang terletak di P. Jawa yang memiliki beberapa kelebihan sebagai daya tarik tersendiri bagi wisatawan mancanegara maupun wisatawan domestik. Beberapa kelebihan yang dimiliki oleh kota Yogyakarta sebagai kota wisata adalah sejarah dan kebudayaannya yang masih terjaga dan terus dilestarikan dan hingga kini masih dapat disaksikan, kerajinan-kerajinan tangan yang mudah didapat dan banyak lagi kelebihan-kelebihan lain dari kota Yogya.

Banyaknya wisatawan yang datang berkunjung ke Yogyakarta membuktikan bahwa Yogyakarta menjadi salah satu kota tujuan wisata yang sangat potensial. Pada umumnya wisatawan yang datang ke Yogyakarta selain mencari suasana juga mencari souvenir-souvenir khas Yogyakarta seperti perak, gerabah, lukisan dan lain sebagainya. Karena letak dari pusat souvenir ini tersebar di kota Yogya ( tidak terpusat ) sehingga membuat wisatawan mancanegara maupun wisatawan domestik hanya mengetahui pusat souvenir ( kerajinan ) hanya ada di Jl. Malioboro, sementara masih banyak pusat-pusat souvenir ( kerajinan ) di tempat lain di kota Yogyakarta. Karena hal tersebut diatas, diperlukan sebuah bangunan ( wadah ) sebagai tempat berkumpulnya benda-benda souvenir ( kerajinan ) untuk dipamerkan, pengrajin yang membuat souvenir, penjual dan pembeli untuk memudahkan terjadinya transaksi diantara elemen-elemen tadi.

Banyak Bangunan yang berfungsi sebagai fasilitas pameran handicraft di Yogyakarta dan masing-masing memiliki beragam ciri. Dari yang bercirikan tradisional, modern sampai menggabungkan ciri dari keduanya.

Disini penulis ingin mendesain bangunan fasilitas pameran handicraft yang bangunan dan penampilannya dapat mencirikan Yogyakarta melalui pendekatan rumah tradisionalnya.

Dari beragam bentuk dan model rumah tradisional Yogyakarta, diaplikasikan rumah kampung sebagai dasar konsep desain dengan pertimbangan bentuk dan fungsi bangunannya. Desain bangunan fasilitas pameran handicraft ini bertujuan untuk membuat rancangan bangunan fasilitas pameran handicraft yang memiliki ruang display yang interaktif dan layout yang representatif sehingga dapat memberikan kenyamanan bagi pengunjung yang ingin melihat-lihat atau mendapatkan produk handicraft tertentu.